

VILLE D'ELBEUF

(SEINE-INFÉRIEURE)

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE



ELBEUF, LE 23 Novembre 1953.

CABINET DU MAIRE

TÉLÉPHONE 0.89

LE MAIRE DE LA VILLE D'ELBEUF.

à Monsieur Désiré SCHNEIDER
Rue du Pasteur Roehrich
E.V.
-:-

Cher Monsieur,

J'ai bien reçu votre lettre du 16 Novembre me faisant part de l'obligation dans laquelle vous vous trouvez, en raison de votre état de santé, de renoncer à vos fonctions de Moniteur Général des Fêtes de la Jeunesse du canton d'Elbeuf.

Lettre par laquelle vous remerciez également la Municipalité de la sollicitude toujours manifestée par elle à l'égard de ces fêtes annuelles.

Si votre cessation de fonctions, concerne en premier lieu le Comité des Fêtes de la Jeunesse, je l'enregistre au nom de la Municipalité, avec un très vif regret.

Depuis 30 ans, en effet, vous avez fait largement la preuve de votre compétence et de votre total dévouement en faveur d'une oeuvre qui vous était chère et dont le succès s'est constamment maintenu. Comme la population, nous avons l'idée que vous étiez un Moniteur Général inamovible. Mais les années passent.....

En remettant le flambeau à votre Successeur, vous pourrez avoir le sentiment d'avoir bien oeuvré pour la Collectivité qui vous en est reconnaissante. Et qui se félicite d'avoir vu le Gouvernement vous en donner une preuve tangible, bien méritée, à laquelle ont applaudi tous vos Amis fort nombreux.

La Municipalité, en vous renouvelant ses regrets, vous remercie très vivement de vos efforts désintéressés depuis trente ans.

Et c'est en son nom que je forme des voeux pour le rétablissement

de votre santé en vous donnant l'assurance de nos sentiments de haute
considération.

VILLE D'ELBEUF

(SAINTE-ENNE)

Le Maire,



CABINET DU MAIRE

TÉLÉPHONE 0.80

ELBEUF, LE 23 Novembre 1953.

LE MAIRE DE LA VILLE D'ELBEUF.

Monsieur Désiré SCHNEIDER
Rue du Pasteur Boehrlich
S.V.
-:-

Cher Monsieur,

J'ai bien reçu votre lettre du 16 Novembre me faisant part de
l'obligation dans la ville vous trouvez, en raison de votre état
de santé, de renoncer à vos fonctions de Monsieur Général des Fêtes de
la Jeunesse du canton d'Elbeuf.

La lettre par laquelle vous remerciez également la Municipalité de
la sollicitude toujours manifestée par elle à l'égard de ces fêtes an-
nuelles.

Si votre cessation de fonctions, concerne en premier lieu le
Comité des Fêtes de la Jeunesse, je l'enregistre au nom de la Municipa-
lité, avec un très vif regret.

Depuis 30 ans, en effet, vous avez fait largement la preuve de
votre compétence et de votre total dévouement en faveur d'une œuvre
qui vous était chère et dont le succès a été constamment maintenu.
Comme la population, nous avions l'idée que vous étiez un Monsieur
Général inamovible. Mais les années passent.....

En remettant le flambeau à votre successeur, vous pourriez avoir
le sentiment d'avoir bien œuvré pour la collectivité qui vous en est
reconnaissante. Et qui se félicite d'avoir vu le Gouvernement vous en
donner une preuve tangible, bien méritée, à laquelle ont applaudi tous
vos amis fort nombreux.

La Municipalité, en vous renouvelant ses regrets, vous remercie
très vivement de vos efforts désintéressés depuis trente ans.

Et c'est en son nom que je forme des vœux pour le rétablissement

COMITÉ DES
FÊTES DE LA JEUNESSE DES ÉCOLES LAÏQUES

DU CANTON
D'ELBEUF

ELBEUF, le 2 mars 1954

SIÈGE SOCIAL : MAIRIE D'ELBEUF

ADRESSER LA CORRESPONDANCE
AU COLLÈGE MODERNE ET
TECHNIQUE - TÉLÉPHONE 6.51

Mon cher Désiré,

Comme je te l'avais dit de vive voix
une cérémonie toute simple aura lieu dimanche
7 à l'Hôtel de Ville d'Elbeuf ^{10h45} pour fêter tes trente
_{ans.} années au service des Fêtes de la jeunesse de notre
École laïque que tu as si bien servie à ta manière.

Naturellement nous pensons que Madame
Schneider voudra bien t'accompagner car tu ne ignores
pas toute la sympathie que nous nourrissons à
son égard.

Je dois te dire, au nom de tous, toute la
peine que nous cause ton éloignement de la
vie active de notre fête, éloignement que tu
as retardé grâce à ta gentillesse habituelle

et à toi dévouement à la cause de l'École
publique.

En excuseras le ton peu protocolaire de la
lettre mais entre amis de vieille date il ne
peut être question de manières!

À Madame et à toi j'adresse mes
plus chaleureuses amitiés.

M. H. H.

Président.